

ABC

**" RONDA ACCUEILLE LA PREMIERE MONDIALE DE "LE BAL DES DEBUTANTS"**

**La localité malagueña de Ronda accueillera aujourd'hui dans le Théâtre Municipal Vicente Espinel, la première mondiale « Le Bal des Débutants », oeuvre du précurseur « de la nouvelle danse » Française Dominique Dupuy.**

ABC - Samedi 17 novembre de 2001, E.P. - Malaga

Il s'agit d'une pièce avec une composition musicale originale choisie parmi plusieurs compositeurs, d'une durée de 35 minutes et avec quatorze interprètes sur scène.

Par ailleurs, l'oeuvre s'inscrira comme créée à Malaga et co-produite par le Festival de Danse de Malaga, Encuentros Internacionales de Coreografia.

Cette première a lieu dans le cadre de la IIe Rencontre Internationale de Danse qu'organise la Province de Malaga avec le Centre de Danse Contemporaine d'Angers, France et l'Alliance Française de Malaga.

Pendant les premiers jours du mois il y a eu des représentations de danse, des chorégraphies et des performances dans divers points de la ville et du 19 au 24 novembre, ces activités auront comme lieu de référence le Centre Culturel Provincial de Malaga.

Au total ce seront dix oeuvres, d'une durée de sept à quinze minutes, d'auteurs Argentins, Français, Belges et Russes, entre autres...